
お金の使い方
切りかえて

新幹線は世論もマスコミも「不必要」と

ムダづかいただし、県民の願い実現へ
幅広い人々と県民の立場にたった政党の共同が

県政を動かす力です

高村あきらさんを

推せんします

諫
早
湾
干
拓
工
事
を
一
時
中
止
に

裁
判
所
な
ど
も
「
開
門
調
査
は
必
要
」

と
判
断

このビラのご意見、ご感想をお寄せください。 

●
国
保
引
き
下
げ
、介
護
保
険
減
免
で
も

お 約 束
くらし第一の県政実現します

　

前
回
の
知
事
選
挙
で
、
諌
早
湾
干
拓
受
注
企
業
が
自
民
党
や

金
子
知
事
に
莫
大
な
献
金
を
し
て
い
る
の
を
、
大
問
題
と
し
て
追

及
し
た
の
が
、「
つ
く
る
会
」
と
日
本
共
産
党
で
し
た
。
や
が
て
自

民
党
県
連
幹
事
長
が
逮
捕
さ
れ
、
知
事
選
挙
が
違
法
な
献
金
で

行
わ
れ
た
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

　

子
ど
も
の
医
療
費
助
成
の
拡
大
と
少
人
数
学

級
の
実
現
を
要
求
し
、
数
万
の
署
名
を
添
え
て

何
度
も
県
議
会
に
請
願
。
こ
う
し
た
県
民
の
運

動
が
実
り
、
医
療
費
助
成
が
就
学
前
ま
で
拡
大

さ
れ
、
少
人
数
学
級
に
踏
み
出
す
こ
と
に
な
っ
た

の
で
す
。　

　

介
護
保
険
の
減
免
制
度
を
つ
く
る（
長
崎
市
）、
県
道
の
拡
幅
と

改
良
を
実
現（
佐
世
保
市
）、
国
保
税
の
引
き
下
げ（
各
地
）と
、

住
民
と
日
本
共
産
党
の
共
同
の
力
で
実
現
し
て
い
ま
す
。

　

一
時
は
「
仮
処
分
」
決
定
で
工
事
が
中
断
し
た
諌
早
湾
干
拓
。
全

国
に
広
が
っ
た
世
論
と
運
動
の
力
で
し
た
。
そ
の
後
工
事
は
再
開
さ

れ
ま
し
た
が
、
そ
の
決
定
で
も
「
開
門
調
査
は
必
要
」
と
指
摘
し
て

い
ま
す
。
宝
の
海
を
再
生
す
る
ま
で
、
運
動
は
つ
づ
き
ま
す
。

●植杉茂（56歳） 諫早高校卒業生（教え子）

　島原の海も、どんどん悪くなり、大変危
機感を覚えています。高村さんは有明海再
生、諫干見直しのために一貫して全力で
がんばっている漁業者の真の味方です。

　高村先生と出会ったのは、小・中・高・
大学 16年の学業のうち、諫早高校 3年の
時の1年にすぎませんが、いつまでも思い
出が残る先生。先生のまっすぐな考えに共
鳴していました。

　長崎県労連は、県民と労働者の要求を
実現してくれる高村暎さんを推薦します。
高村さんは、長崎県春闘共闘会議議長とし
て先頭になって闘ってこられた労働者の代
表です。長崎県の働く仲間のみなさん、高
村さんへのご支援をよろしくお願いします。

　長崎では子どもたちをめぐる様々な事件
が起き、どうしたら子どもたちがいきいきと暮
らしていけるのか、親である私たちはそれ
ばかり考えています。
　このチャンスに高村さんと一緒に、親や
子どもたちの願いをかなえられる県政を実
現したいと思います。

「民主長崎県政をつくる会」
・長崎県労働組合総連合　

・長崎県自治体労働組合連合　

・長崎県高等学校教職員組合　

・全日本年金者組合長崎県本部　

・長崎県商工団体連合会　

・長崎県民主医療機関連合会

・新日本婦人の会長崎県本部　

・生活と健康を守る会長崎県連合会　

・長崎県農民組合連合会　

・自由法曹団長崎支部　

・平和・民主主義・革新の日本をめざす   

　長崎県の会

・日本民主青年同盟長崎県委員会　

・日本共産党長崎県委員会

県政与党の民主党議員に担がれ
て政治が変わる？

〝財政が大変だから県民にも痛
み〟では自民党と同じ

女性元社長に出てくれと頼ん
だのは民主党の国会議員だと

報道されています。諌早湾干

拓も新幹線も、金子知事に何
でも賛成の政党に後押しされ

て、県政を変えることができ
る

でしょうか。

「県の借金が多いから県民に
も痛みを」（12/12日）と言う

女性元社長。これでは、痛み
だ

けを押しつける小泉自民党と
変わりありません。

女性 社長は
元

095-842-1043　　　　　095-843-2010　　　　　takamura-akira@car.ocn.ne.jpTEL FAX MAIL

県
民
の
運
動
で

議
会
内
外
で

子
ど
も
の
医
療
費
助
成
と

少
人
数
学
級
が
前
進

●中村賢二（漁業）島原市

知
事
の
違
法
献
金
と

金
権
を
徹
底
し
て
た
だ
す

●新日本婦人の会
　長崎支部　支部長

　前川美穂

●長崎県労連副議長

　中里研哉


